



Lebensqualität erhalten!

2.

K21 ja zum Kopfbahnhof
Bahnhof mit Vernunft.

Gute Gründe für Kopfbahnhof 21

- K21 bedeutet vor allem Modernisierung des Gleisvorfelds und des Bahnhofs – ohne 15 Jahre Megabaustelle in der Stuttgarter Innenstadt.
- K21 erhält den Mittleren Schlossgarten und erschließt 75 ha Fläche für die Stadtentwicklung.
- Der S21-Tiefbahnhof soll in offener Bauweise ausgehoben werden. Die Baumaßnahmen bedeuten tausende LKW-Ladungen Bauschutt täglich, die auf der Straße abtransportiert werden.

Weitere gute Gründe finden Sie auf: www.fuer-k21.de

